

Sicherheitshinweise für Zikamoto® –The Moskito gun



- Schieße niemals auf Menschen, Säugetiere oder andere Lebewesen außer Mücken und Fliegen!
- Ziele nicht auf Menschen, Säugetiere oder andere Lebewesen, wenn die Zikamoto® geladen ist!
- Schieße niemals auf Bienen, Wespen, Spinnen oder andere krabbelnde und fliegende Wesen, diese sind möglicherweise geschützt!
- Setze die Zikamoto® niemals direktem Sonnenlicht oder extremer Kälte aus! Die Zikamoto® oder der Bolzen könnten sich verformen oder die Farbe ändern!
- Die Zikamoto® muss immer entspannt (ungeladen) abgelegt werden!
- Wenn die Zikamoto® nicht benutzt wird, darf sie nicht gespannt (geladen) sein. Falls die Zikamoto® im gespannten Zustand versehentlich auf den Boden fällt, kann der Vorsprung am Bolzen abreißen. Dies führt zu einem charakteristischen Bruchbild. In diesem Fall verliert der Bolzen seinen gesetzlichen Garantieanspruch!

Kein Verkauf an Minderjährige unter 18 Jahre!

Zikamoto® ist eine eingetragene Marke der eritho GmbH, Roßholzen 9, 83122 Samerberg, Deutschland.

Für mehr Informationen siehe <http://zikamoto.shop> oder



Safety instructions for Zikamoto® –The Moskito gun



- Never shoot at humans, mammals or other living creatures except mosquitoes and flies!
- Do not aim at humans, mammals or other living creatures when the Zikamoto® is loaded!
- Never shoot at bees, wasps, spiders or other crawling and flying creatures, they may be protected!
- Never expose the Zikamoto® to direct sunlight or extreme cold! The Zikamoto® or the bolt may deform or change color!
- The Zikamoto® must always be stored in a relaxed (uncocked) state!
- When the Zikamoto® is not in use, it must not be cocked (loaded). If the Zikamoto® accidentally falls to the ground when cocked, the small protusion on the bolt may break off. This leads to a characteristic fracture pattern. In this case, the bolt loses its legal warranty!

No sale to minors under the age of 18!

Zikamoto® is a registered trademark of eritho GmbH, Rossholzen 9, 83122 Samerberg, Germany.

For more information see <http://zikamoto.shop> or

